

Orimuela 2013

Toñi Asensio López

Organizado por el Club Tragamillas, se ha disputado el domingo a las 10 de la mañana la prueba Orimuela 2013, que consiste en subir a la Cruz de la Muela en Orihuela desde el polideportivo Montepinar. Distancia de 4750 metros, desnivel entre salida y llegada de 380 metros.

Por parte peralica hemos participado, Óscar Latorre, Fernando Montero, Juan Ernesto Peña y Toñi Asensio (orden en meta)

Podiums para Toñi y Fernando Montero.

Clasificaciones

en https://docs.google.com/viewer?url=http%3A%2F%2Fwww.tragamillas.org%2FCruzdelaMuela%2F2013%2Fgeneral_2013.pdf

Mis fotos

en: <https://picasaweb.google.com/106010848905982691840/OrihuelaOrimuela2013101113>

Más información: <http://www.tragamillas.org/CruzdelaMuela/2013/menu.htm>